

## *Siaran Pers*

### **Akademi Komunitas Industri Pertambangan Bukit Asam Berjaya di *Creative Youth Competition 2024***

Muara Enim, 19 Agustus 2024 - Mahasiswa-mahasiswi Akademi Komunitas Industri Pertambangan Bukit Asam (AKIPBA) menunjukkan kualitasnya dalam ajang kompetisi bergengsi *Creative Youth Competition 2024* yang diadakan di Akademi Komunitas Negeri Putra Sang Fajar Blitar (AKN PSB) pada Rabu (7/8/2024).

Tiga mahasiswa-mahasiswi AKIPBA, yaitu Citra Ayu Lestari, Aden Nanang Saputra, dan Beni Santoso berhasil meraih prestasi yang membanggakan dalam gelaran tersebut.

Citra Ayu Lestari berhasil meraih juara 2 dalam *English Speech Contest*. Dengan kemampuan berbahasa Inggris yang unggul dan penyampaian pidato yang memukau, Citra mampu bersaing dengan peserta dari berbagai daerah dan menunjukkan performa yang luar biasa di hadapan para juri.

Dalam lomba poster, Aden Nanang Saputra meraih juara harapan 3. Sementara Beni Santoso meraih juara harapan 2. Kedua mahasiswa ini menunjukkan kreativitas dan keterampilan desain yang menonjol. Poster-poster mereka dinilai memiliki pesan yang kuat dan visual yang menarik, sehingga mendapatkan apresiasi dari para juri.

Direktur AKIPBA, Nurbaiti, menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya kepada mahasiswa-mahasiswi yang telah berprestasi.

"Prestasi yang diraih oleh Citra, Aden, dan Beni merupakan bukti nyata dari dedikasi dan kerja keras mereka. Kami sangat bangga dengan pencapaian ini dan berharap dapat menjadi motivasi bagi mahasiswa-mahasiswi lainnya untuk terus berprestasi," ujar Nurbaiti.

*Creative Youth Competition 2024* merupakan ajang yang kompetitif, dengan peserta yang memiliki berbagai talenta dari seluruh Indonesia. "Keberhasilan mahasiswa AKIPBA dalam meraih penghargaan ini menunjukkan bahwa mereka tidak hanya mampu bersaing di tingkat lokal, tetapi juga di tingkat nasional," Nurbaiti menambahkan.

Prestasi yang diraih oleh Citra Ayu Lestari, Aden Nanang Saputra, dan Beni Santoso diharapkan dapat menginspirasi mahasiswa-mahasiswi AKIPBA lainnya untuk terus mengembangkan potensi. "Semoga ke depannya, lebih banyak lagi mahasiswa dari AKIPBA yang berprestasi di kancah nasional maupun internasional, untuk mengharumkan nama almamater dan bangsa," tutup Nurbaiti.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

**Niko Chandra**  
*Corporate Secretary*  
PT Bukit Asam Tbk  
nchandra@bukitasam.co.id  
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.